

Fecha: 22-05-2025
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: Aquanorte se adjudicó podios en la Travesía de Nado con Aletas

Pág.: 10
 Cm2: 627,8

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad:
 No Definida



LOS ARIQUEÑOS, NUEVAMENTE SE IMPUSIERON EN TIERRAS IQUIQUEÑAS, DEMOSTRANDO QUE EL NIVEL COMPETITIVO DE AQUANORTE SIGUE SIENDO UNO DE LOS MÁS SIGNIFICATIVOS DEL EXTREMO NORTE.

Aquanorte se adjudicó podios en la Travesía de Nado con Aletas

La delegación compuesta por De la Cerda, Gálvez, Valdés y Olmonete, participó en las distancias 1500 y 3000 metros en aguas abiertas del certamen en Iquique.

Redacción / C.V.B.
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

En una verdadera fiesta del deporte acuático, el Club Deportivo Aquanorte de Arica dejó su huella en la 41^a edición de la tradicional Travesía de Nado con Aletas "Glorias Navales", realizada en el Muelle Arturo Prat Chacón de Iquique. Entre los 274 nadadores que se lanzaron a conquistar las

aguas iquiqueñas, cuatro representantes ariquénos se hicieron notar con actuaciones que pusieron el nombre de la región en lo más alto del podio.

AQUANORTE

En esa línea, Jorge de la Cerda, Patricio Gálvez, Elías Valdés y Luis Olmonete fueron los encargados de representar a Arica y Parinacota en dicha competencia organizada por la

Municipalidad de Iquique a través de la Corporación Municipal de Deportes de Iquique (CORMUDEPI), en el marco de las actividades conmemorativas del Mes del Mar y los 146 años de las Glorias Navales.

La exigente travesía, disputada en aguas abiertas y con la modalidad de nado con aletas, comprendió las distancias de 500, 1500 y 3000 metros, que los deportistas debieron



Fue una prueba bastante exigente, muy competitiva, pero logramos una vez más dejar bien parado el nombre de nuestra ciudad".

Patricio Gálvez

enfrentar desde la boyas hasta el muelle del Paseo Peatonal de EPI.

PODIO

El rendimiento de los nadadores ariquénos fue notable. Jorge de la Cerda se adjudicó el primer lugar en la categoría 3000 metros, demostrando gran resistencia y dominio técnico. En esa misma distancia, Elías Valdés consiguió el segundo lugar.

Por su parte, Patricio Gálvez, conocido como el "Delfín ariquén", se coronó campeón en los 1500 metros, ratificando su vigencia y espíritu competitivo. En tanto, Luis Olmonete tuvo una sólida actuación, alcanzando el quinto lugar en esa misma categoría.

más dejar bien parado el nombre de nuestra ciudad junto a nuestro club Aquanorte. Agradecemos a los competidores y a la organización por este importante evento", comentó.

Asimismo, el nadador también destacó el ambiente de camaradería y la determinación de los atletas por superarse en las distintas competencias. *



FUE INCLUSIVO

En esta oportunidad, la Tierra de Campeones, agregó un condimento extra a la competencia, sumando categorías para que personas en situación de discapacidad puedan ser parte del evento.